



## **Présidentielle 2017 : Familles Rurales donne de la voix !**

Lundi 27 février 2017

### *Communiqué de presse*

Premier Mouvement familial, Familles Rurales est engagé jour après jour auprès des familles afin de contribuer à l'amélioration de leur quotidien et à l'animation des territoires. Le Mouvement défend des valeurs de solidarité, de progrès, de respect des différences, d'engagement dans la société et de responsabilité de chaque citoyen. Ses nombreux domaines d'intervention, les 170 000 familles adhérentes, les 17 000 salariés et notre proximité avec la population nous donnent **la légitimité d'être force de proposition**.

**C'est pourquoi Familles Rurales, dans le cadre de l'élection présidentielle, présente des solutions nouvelles pour préparer l'avenir des familles et des territoires ruraux.** Les propositions ont été élaborées en concertation avec les membres du réseau (fédérations départementales et régionales) et en lien avec les résultats de la consultation numérique ouverte au grand public (<http://presidentielle.famillesrurales.org> )

#### **Trois thèmes ont été privilégiés :**

- Territoires ruraux : le numérique, la présence des services publics, la qualité de vie...
- Familles et jeunesse : une politique familiale plus juste, l'accompagnement à l'autonomie pour les jeunes...
- Vie associative et engagement : la participation citoyenne, la prise en compte de l'investissement bénévole...

Retrouvez la synthèse des 10 propositions et l'ensemble des propositions dans les documents joints.

**Contact presse :**  
**Jean-Baptiste Baud**  
**01-44-91-88-88**